



Wer den Mitmenschen dient,  
dient Gott.

Zum liebevollen Andenken  
an den hochwürdigen

## P. PIUS HUBMANN

BENEDIKTINER VON MURI-GRIES  
PROFESSOR AM KOLLEGIUM SARNEN

Am 18. Juni 1901 in Tobel TG geboren, trat er nach den Gymnasialstudien im Kollegium Sarnen ins Kloster Muri-Gries ein und legte am 19. September 1923 die hl. Profess ab. In der Grieser Klosterkirche am 2. April 1927 zum Priester geweiht, erhielt P. Pius seine Ausbildung in den Naturwissenschaften an der Universität Freiburg i. Ue. Seit Herbst 1931 war er Lehrer der Biologie, Physik und Chemie am Kollegium Sarnen und zeitweilig Präfekt der Lyzeisten, Instruktor der Brüder und lange Jahre Kapitelssekretär. P. Pius diente unter fünf Äbten und drei Rektoren. Dienen war das Kennzeichen seines gottgesegneten Klosterlebens. Er starb ganz unerwartet, aber nicht unvorbereitet, an einem Herzschlag am 29. Dezember 1962. Im Andenken seiner Geschwister, Mitbrüder und Schüler lebt er in Ehren weiter.

R. I. P.